
  

 

 

 

 

 

 

Conseil d’administration Caen Normandie Développement 

Procès-verbal 

Séance du 15 novembre 2022 

 

Date de convocation : 08.11.2022 

 

Le Conseil d’administration de Caen Normandie Développement s’est réuni sous la présidence 

de Monsieur Dominique GOUTTE, Président dans les locaux de la Communauté Urbaine Caen 

la mer, 16 rue Rosa Parks - Caen le 15 novembre 2022 à 18h. 

 

Quorum : Le conseil d’administration ne délibère valablement que si au moins un quart plus un 

de ses membres ayant voix délibérative sont présents ou représentés. Le conseil 

d’administration étant composé de 28 membres, le quorum est fixé à 8 membres présents ou 

représentés 

 

Présents : 8 membres 

Serge BOUFFARD, Jean-Pierre DUBORD, Jean FERGON, Franck GUEGUENIAT, Dominique 

GOUTTE, Christophe LOYER, Marc MAOUCHE, Mickael MARIE. 

 

Absents représentés : 6 membres 

Houssem ASSADI, Joël BRUNEAU, Nathalie DONATIN, Amandine FRANÇOIS GOGUILLON, Eric 

JOAN, Béatrice TURBATTE. 

 

Absents excusés : 8 membres 

Romain BAIL, Philippe BISSAY, Marc LECERF, Myriam MOUCHEL LETELLIER, Amedi NASSER, Marc 

POTTIER, Lionel RIVOIRE, Rodolphe THOMAS. 

 

14 membres étaient présents ou représentés lors de ce conseil d’administration : le quorum a 

donc été atteint. 

 

 

Ordre du jour de la séance 

I. Approbation du procès-verbal du Conseil d’administration du 1er juin 2022  

II. Attractivité by Caen Normandie Développement – présentation de l’opération Job 

dating à Paris 

III. « Dream team » de l’emploi 

IV. Délibérations 

1- Autorisation d’engager, liquider et mandater des dépenses 

d’investissement avant l’adoption du budget 2023 

2- Avenants aux conventions de prestations de services 2021-2025 avec 

Caen la mer 

3- Hébergement de Neac Industry sur Norlanda 1 

4- Nouveaux tarifs sur le RDC (aile D20) du bâtiment Plug’N Work à 

Colombelles 

5- Modalités de recrutement du personnel de l’agence 

6- Vente vélo électrique 

 

V. Questions diverses 



  

 

Attractivité by Caen Normandie Développement – présentation de l’opération Job dating à 

Paris 

Madame Vanacker a présenté les actions menées par Caen Normandie Développement pour 

promouvoir l’attractivité du territoire, notamment à destination des Franciliens en recherche 

de mobilité professionnelle. 

 

Des questions ont été posées sur le bilan de l’évènement Job dating à Paris, mais pour le 

moment, il est encore difficile d’en mesurer l’impact et on peut le faire seulement à travers des 

échanges avec les entreprises présentes sur place. La Directrice explique que l’évènement est 

très récent et que, dans quelques mois, il sera sûrement possible de proposer un bilan. Le 

Conseil trouve cet évènement et la communication très intéressants.  

 

« Dream team » de l’emploi 

Mesdames Hardy, Laly et Legrand ont notamment présenté les dispositifs existants en 

Normandie et sur le territoire de Caen la mer pour faciliter le recrutement des entreprises, et les 

méthodes d’accompagnement développées pour ces dernières. 

 

Des questions ont été posées concernant le support utilisé. Il a été proposé de l’envoyer avec 

le compte-rendu du Conseil.  

 

Délibérations : résultat des votes et teneur des discussions 

 

1- Autorisation d’engager, liquider et mandater des dépenses d’investissement avant 

l’adoption du budget 2023 

Annexe : Néant 

Avis du Conseil d’Administration : Favorable à l’unanimité 

Questions/remarques : RAS 

 

2- Avenants aux conventions de prestations de services 2021-2025 avec Caen la mer 

Annexes :  

• Avenant N°1 à la Convention de prestations de service 2021-2025 pour la 

gestion du parc immobilier économique 

• Avenant N°1 à la Convention à la participation financière des pépinières 2021-

2025 

Avis du Conseil d’Administration : Favorable à l’unanimité 

Questions/remarques : Un membre du Conseil demande comment est gérée la 

question énergétique dans les pépinières. Le directeur adjoint explique que les coûts 

énergétiques sont inclus dans des redevances forfaitaires facturées aux entreprises 

hébergées en pépinière ou hôtel d’entreprises. Le montant de ces forfaits est 

susceptible d’être réévalué dans les prochains mois. 

Un autre membre du Conseil interroge sur le taux d’occupation des pépinières. Le 

directeur adjoint indique que les pépinières du Forum et de PlugN’Work sont remplies à 

près de 100 %, tout comme Emergence. Les deux pépinières qui rencontrent le plus de 

difficultés sont Norlanda et la pépinière ESS car elles sont plus spécifiques. Le fait que la 

pépinière ESS change de politique d’accueil va peut-être permettre d’augmenter le 

taux d’occupation dans les prochains mois. 

 

3- Hébergement de Neac Industry sur Norlanda 1 

Annexe : Néant 



  

Avis du Conseil d’Administration : Favorable à l’unanimité 

Questions/remarques : Monsieur Goutte précise que l’entreprise a répondu à un appel 

à projet voie fluviale de France et se retrouve avec des entreprises comme Valeo, 

Orange, Koelis, etc… 

 

4- Nouveaux tarifs sur le RDC (aile D20) du bâtiment Plug’N Work à Colombelles 

Annexe : Néant 

Avis du Conseil d’Administration : Favorable à l’unanimité 

Questions/remarques : RAS 

 

5- Modalités de recrutement du personnel de l’agence 

Annexe : Néant 

Avis du Conseil d’Administration : Favorable à l’unanimité 

Questions/remarques : RAS 

 

6- Vente vélo électrique 

Annexe : Néant 

Avis du Conseil d’Administration : Favorable à l’unanimité 

Questions/remarques : RAS 

 

A Caen, le 16 novembre 2022 

 

 

                 Dominique GOUTTE 

Président de Caen Normandie  

Développement 

 






































